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会 議 録 
 

１ 会議名 

  令和 6年度第 1回上越市地域公共交通活性化協議会 

 

２ 議題 

⑴ 協議事項 

議案第 1号 令和 5年度決算及び監査報告について 

議案第 2号 令和 7年度上越市地域内フィーダー系統確保維持計画について 

議案第 3号 高齢者を対象とした公共交通啓発資料の作成について 

 

⑵ 報告事項 

報告第 1 号 令和 6 補助年度上半期（令和 5 年 10 月～令和 6 年 3 月）の路線バス等

の利用状況について 

報告第２号 令和 5年度利用促進事業の実績報告について 

報告第３号 上越市地域公共交通運賃等協議会及び上越市地区公共交通懇話会の設

置規程の制定について 

 

３ 開催日時 

  令和 6年 5月 21日（火） 午後 1時 30分から 2時 40分まで 

 

４ 開催場所 

  市役所 木田第一庁舎 4階 402、403会議室 

 

５ 傍聴人の数 

  なし 

 

６ 非公開の理由 

  なし 

 

７ 出席した人 

  委 員：石井正則、吉田勤（代理：吉田秀明）、桑原信之、藤山育郎、白石雅孝、牧野

節（代理：本間よし子）、中村修治、坂本誠一（代理：髙村直樹）、斎藤龍夫

（代理：水野隆）、大島常寛（代理：小嶋勝己）、上原みゆき、佐藤絵里、竹

内義夫、塩原隆太郎、玉井宣雄、佐藤利夫、岡田雅美（代理：宮下孝）、飯田

和弘、松内昭夫 

  事務局：池田課長、勝山副課長、藤井係長、野沢主任、上野主任、丸山主事（交通政策課） 
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８ 内容 

１ 開会 

（事務局） （開会のあいさつ） 

２ 会長あいさつ 

（石井会長） 

 

委員の皆様におかれましては、ご多用の中ご出席いただき、誠にあり

がとうございます。また、この度は、上越市地域公共交通活性化協議会

の委員に就任いただき、重ねて御礼申し上げます。4 月の人事異動によ

り総合政策部長を拝命いたしました石井と申します。総務省からまいり

ました。会則により、当協議会の会長を務めることとなっておりますの

で、よろしくお願いいたします。 

さて、当市を取り巻く公共交通についてでありますが、人口減少・少

子化の進行、自家用車中心の生活様式などの要因から、利用者数の減少

に歯止めがかからない状況にあり、維持確保が困難な状態が続いており

ます。加えて、新型コロナウイルス感染症の影響による更なる利用者の

減少や、物価・エネルギー価格高騰に伴う運行経費の増加、運転手不足

など、近年、更なる課題が生じているところであり、地域公共交通を取

り巻く環境は一段と厳しさが増しているところです。 

このような状況を踏まえ、昨年度は、当協議会委員の皆さんのお力を

いただきながら、持続可能な公共交通ネットワークの構築に向けた今後

の取組内容を検討し、第 2 次上越市総合公共交通計画・後期再編計画を

策定いたしました。本日、お手元にも同計画を配布しておりますので、

後ほどご覧いただければと存じます。これから、本計画に基づき、バス

路線の再編や利用促進などに取り組んでまいりたいと考えておりますの

で、皆様のご協力をお願いいたします。 

本日の協議会では、協議事項 3 件、報告事項 3 件が提案されておりま

す。それぞれ慎重審議をお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。 

  

３ 委員紹介  

（事務局） ありがとうございました。 

続きまして、次第の「３ 委員紹介」です。 

本日は、本年度第 1 回目の協議会であり、委員改選後初めて皆様にお

集まりいただきましたことから、自己紹介をかねまして、一言ずつご挨

拶をいただきたいと思います。 

それでは、お手元にあります委員名簿の順番で、東日本旅客鉄道株式

会社の吉田委員代理から順にお願いいたします。 

  

  （出席された委員 19人、事務局が自己紹介） 

  
（事務局） なお、委員の皆様への委嘱状につきましては手渡しでの交付は省略さ

せていただき、机の上に配布させていただきましたので、ご了承くださ
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いますようお願いいたします。 

  

（事務局） 続きまして、次第の「４ 協議会について」です。 

先ほどの委員紹介と同様に、本日は委員改選後1回目の協議会であるた

め、事務局より、協議会の概要や今年度の事業計画等についてご説明い

たします。 

  

（事務局） （協議会について説明） 

  

（事務局） 今ほどの説明について、ご意見、ご質問等がございましたら、挙手を

お願いいたします。 

  

 （発言なし） 

  

（事務局） 続きまして、会議の成立についてでございます。 

本日、お手元に配布させていただきました委員名簿をご覧ください。 

委員数24名に対しまして、出席委員数は、議決権のある代理出席の方

を含めまして、20名です。よって、会則第8条第2項に規定する委員の半

数を超えておりますので、本会議は成立しておりますことをご報告いた

します。 

それでは、これから議案審議に移りますが、議長は会則第8条第1項の

規定により、石井会長から務めていただきます。それでは会長お願いし

ます。 

  

（石井会長） しばらくの間、議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいた

します。 

初めに、協議事項についてです。 

  

４ 協議事項 

（石井会長） 次第の「５ 協議事項」、「議案第1号 令和5年度決算及び監査報

告」について、事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第1号を説明） 

  

（石井会長） 次に、この決算について監査委員から監査を受けております。 

なお、監査委員については、会則第6条の規定により、会長が指名する

こととなっており、白石委員と玉井委員を指名いたしました。任期は、

会則第7条の規定により、本年4月1日から令和8年3月31日の2年間となり

ます。 

それでは、監査委員を代表して、白石委員から監査結果についてご報
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告をいただきます。白石委員お願いいたします。 

  

（白石委員） （会計決算監査報告書を読み上げ） 

  

（石井会長） ありがとうございました。 

それでは今ほど説明のありました議案第 1 号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いいたします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第1号については、原案のとおり承認する

ことでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

 ご異議ないものと認めます。よって、議案第1号は原案のとおり承認さ

れました。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第2号「令和7年度上越市地域内フィーダー系統確保

維持計画について」事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第2号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました議案第2号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第2号については、原案のとおり承認する

ことでよろしいでしょうか。 

  

 （異議なし） 

  

 ご異議ないものと認めます。よって、議案第2号は原案のとおり承認さ

れました。 

  

（石井会長） 続きまして、議案第3号「高齢者を対象とした公共交通啓発資料の作成

について」事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、議案第3号を説明） 
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（石井会長） それでは、今ほど説明のありました議案第3号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いします。 

  

 （意見なし） 

  

（石井会長） 特にないようですので、議案第3号については今ほど説明した内容を基

に、事務局にて作成させていただきたいと思います。 

  

５ 報告事項  

（石井会長） 次第の「6 報告事項」に移ります。 

報告第1号「令和6補助年度上半期（令和5年10月～令和6年3月）の路線

バス等の利用状況について」事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、報告第1号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました報告第1号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 続きまして、報告第2号「令和5年度利用促進事業の実績報告につい

て」事務局から説明をお願いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、報告第2号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました報告第2号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いいたします。 

  

 （発言なし） 

  

（石井会長） 続きまして、報告第3号「上越市地域公共交通運賃等協議会及び上越市

地区公共交通懇話会の設置規程の制定について」事務局から説明をお願

いします。 

  

（事務局） （会議資料に基づき、報告第3号を説明） 

  

（石井会長） それでは、今ほど説明のありました報告第3号について、ご意見、ご質

問等がございましたら、挙手をお願いいたします。 
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（事務局） （発言なし） 

  

（石井会長） 以上をもちまして、予定していた議題の審議を終了いたします。 

この他にも、委員の皆様から、何かご発言等ありますでしょうか。 

  

（石井会長） なお、会議の冒頭で事務局から説明があったとおり、議案の内容等で

何かお気付きの点がございましたら、本日お配りしました「意見シー

ト」などを活用いただき、事務局へご連絡くださいますよう、お願いい

たします。 

それでは、すべての審議が終了しましたので、議長の任を解かせてい

ただきます。慎重審議にご協力いただき、ありがとうございました。 

  

６ その他  

（事務局） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、次第の「７ その他」に移ります。 

事務局から3点ご連絡があります。 

1つ目は、意見シートの活用についてです。これから事務局で、高齢者

向けのリーフレットの作成や、引き続き利用促進に取り組む予定です。

委員の皆様におかれましては、高齢者向けリーフレットにこんな情報が

あったら、より高齢者の方に喜ばれるのではないか。利用促進について

は、こんなことを入れるとよりバスに興味を持ってもらえ、バスに乗っ

てもらえるようになるのではないか。こんなことをやってみてはどうか

等のご意見等ございましたら、事務局で参考にさせていただきたいと思

いますので、意見シート等を活用して事務局までアイデアをいただけれ

ばと思います。 

また、本日の協議の中では、初めてお聞きになる用語もたくさんでき

て、よくわからなかった点もあったのではないかと思います。もう少し

詳しく知りたい、本日の協議事項にかかわらず市の公共交通について話

を聞きたい等ございましたら、ご説明や意見交換等をさせていただきた

いと思いますので、事務局までご連絡ください。 

続いて2つ目は、次回の協議会の開催についてです。次回の協議会は、

6月にバスの計画策定の関係で書面会議を行う予定です。対面での協議会

につきましては7月の開催を予定しています。それぞれの会議につきまし

て、後日改めてお手紙等でご案内させていただきますのでよろしくお願

いいたします。 

3点目です。本日の出席人数について、会議の冒頭で20名と申し上げま

したが実際は19名でした。ただ、19名の出席であっても半数を超えてお

りますので、この会議は成立しております。人数の訂正およびご報告を

させていただきます。 

事務局からは以上です。 
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７ 閉会  

（事務局） （閉会のあいさつ） 

                            以上 

 


